

La FEC apoya la formación profesional del gremio asegurador

La Fundación Educativa Centralseguros, FEC, es una entidad sin ánimo de lucro, dedicada al crédito educativo, que apoya la formación profesional del gremio asegurador.

Por:

Adriana Villegas L.

Directora Ejecutiva

FUNDACIÓN EDUCATIVA CENTRALSEGUROS

La industria aseguradora en Colombia surgió como una actividad desarrollada por los empresarios de manera empírica. Fue hasta la década de los setenta que el mercado académico empezó a ofrecer programas formales en seguros, lo cual facilitó la estructuración de perfiles y competencias y la selección de personal de las compañías aseguradoras. Posteriormente en 1979, y

aprobado por la Secretaría de Educación del Distrito, se creó el Instituto Nacional de Seguros, INS, para apoyar la capacitación de las compañías del sector asegurador y las entidades de previsión social.

Dentro de los niveles de educación superior: técnico, tecnológico y universitario, el país cuenta con 24 progra-

Educación

mas enfocados al sector asegurador, entre los cuales se ofrecen seis a nivel de tecnología y 18 a nivel de posgrado. Estos programas se dictan bajo la metodología presencial en su mayoría y se ofrecen en Bogotá, Medellín, Cali, Barranquilla, Popayán, Bucaramanga y Manizales. No obstante, la industria aseguradora requiere profesionales con formación en otras áreas del conocimiento, tales como las ciencias administrativas, ciencias de la salud, jurídicas, ingenierías, etc., necesarias para el buen desempeño y el posicionamiento de sus organizaciones.

Fue así como Fasecolda, con el interés de apoyar el fortalecimiento del recurso humano de la industria aseguradora y apoyar la calidad de la educación en el país, decidió acoger a la FEC como entidad vinculada a través de Fundaseg.

La FEC es una entidad sin ánimo de lucro, fundada en 1971 dedicada al crédito educativo. Durante sus 38 años de historia, ha contribuido con la formación postsecundaria de más de 30.000 jóvenes colombianos

en programas técnicos, tecnológicos y universitarios en Instituciones de Educación Superior de prestigio y reconocimiento nacional. La FEC financia programas enfocados a la industria que contribuyan con el desempeño del sector, con tasas muy bajas y condiciones básicas de acceso al crédito.

Actualmente la FEC como miembro del Gremio Asegurador, contribuye con la formación académica y la profesionalización del sector, a través de la financiación de programas técnicos, tecnológicos, universitarios y los ofrecidos por el INS.

Esta herramienta complementa los auxilios, créditos y beneficios educativos ofrecidos por cada compañía para promover la formación académica de su recurso humano, y de esta forma, a través del conocimiento, mejorar el desempeño y competitividad del sector.

La FEC está ubicada en Bogotá en la Cra. 21 No. 39-21 y el teléfono es 3381488



» Fasecolda, con el interés de apoyar el fortalecimiento del recurso humano de la industria aseguradora y apoyar la calidad de la educación en el país, decidió acoger a la FEC como entidad vinculada a través de Fundaseg.